

令和4年度『こども霞が関見学デー』に参加しました

日本バス協会は、令和4年8月3日（水）、4日（木）、国土交通省で開催された『こども霞が関見学デー』に「観光バスに乗って、霞が関探検」と題したプログラムで参加しました。

このイベントは、各府省庁等が連携し、子供たちを対象に事業説明や職場見学等を行うことにより、子供たちが夏休みに広く社会を知る体験活動の機会とし、親子のふれあいを深めることを目的としており、新型コロナの影響により3年ぶりに実地開催されました。

当日は、会員事業者の協力を得て、ヨーロッパスタイルの2階建てバスによる霞が関周辺の周遊バスを運行し、参加した子どもたちやそのご家族へ乗車体験を通じてバスのPRを行いました。

周遊バスは、霞が関周辺を20分程度で回るコースを用意し、2日間で計8回運行しました。事前予約で予定席数を大幅に超える応募があり、ご乗車いただいた237名の皆様の笑顔から、大変ご満足いただけたものと感じております。



【大迫力の2階建てバス】



【受付で座席表をもらって車内へ】



【感染対策万全に。検温・消毒にご協力いただきます】



【出発進行！スタッフがお見送り】